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819-362-7318 
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Heures d’ouverture 

Lundi : 8h30 à 16h00 

Mardi au Vendredi : 8h30 à 12h00 

Jacques Turgeon 5 septembre Plessisville 

Jacinthe Boucher 3 septembre Plessisville 

Gérard Gosselin 28 août Plessisville 

PierreƩe Demers 7 septembre Plessisville 

François ''Jos'' Brière 7 septembre Laurierville 

    17 septembre 2023                                                                                 24e dimanche  

Saint-Calixte Aux intenƟons famille JeanneƩe & Jean Guay par Jacques 

Notre-Dame-de-FaƟma En mémoire de M. Donat Brassard & Mme. Anne Leblanc par Lucille 

Laurierville En remerciement pour faveurs obtenues par un paroissien 

Lyster En mémoire d’Irène Gamache par la famille Asselin 

Le 24 septembre prochain aura lieu la bénédiction des cartables et sacs d’école lors de la 
messe dominicale à l’église Saint-Calixte. 

Le pardon que nous accordons à quelqu'un peut sembler n'être qu'un geste ponctuel, peut-être même nous apparaît-il sans 
importance. Ce n'est jamais le cas parce que tout geste, toute parole de pardon peut porter un double fruit. Inévitablement 

tout d'abord, le pardon fait du bien à la personne qui l'accorde en la libérant et en se sentant 
plus vraie dans sa relaƟon avec Dieu. Il est aussi juste de dire que le pardon libère la personne 
qui en est l'objet, en la soulageant d'un poids qui lui pesait et en l'invitant dans cet événement à 
tourner son regard vers Dieu, la source de tout pardon. Ce double fruit apparaît très clairement 
dans le pardon de ceƩe femme dont je vous parlais au début. Est-ce que nous n'avons pas vécu 
cela nous aussi, soit quand nous avons pardonné, soit quand quelqu'un nous a pardonné ? 

Mais l'appel à pardonner ne vient pas uniquement des gestes ou des paroles de quelqu’un à 
notre égard. Il peut venir aussi de ce qu'il peut être difficile d'accepter quelqu’un tel qu’il est. On 
souhaiterait que telle personne se comporte autrement, qu’elle change et devienne ce qu’on 
voudrait qu’elle soit. On lui pardonne mal d'être ce qu’elle est. Beaucoup de conflits prennent là 
leur source, dans les familles, dans les groupes, dans les communautés. C'est là un pardon,           
souvent discret, silencieux, que personne ne connaît. Il faut souvent aller en puiser la capacité 

dans le coeur de Dieu, lui qui est le Père de toutes et de tous, quels qu'ils soient, tels qu'ils sont. Il faut acquérir ce comporte-
ment intérieur, ceƩe aƫtude du coeur, qui fait ressembler davantage à Dieu, le Père de toute miséricorde, de toute tendresse. 

MarcÊBouchard,ÊprêtreÊ 



   

 

Vous pouvez retrouver le tableau des intenƟons d’octobre dans les églises, au presbytère, sur le site web  ainsi 
que sur la page Facebook. Merci ! 

Retrouvez les états financiers 2022 de la paroisse                          
onglet   

 
Quête d’août 

3 850 $ 

L’avisÊdeÊrenouvellementÊpourÊlesÊlotsÊdeÊcimeƟèresÊarrivantÊàÊéchéanceÊavantÊleÊ31ÊjanvierÊ2024ÊaÊétéÊtransmisÊauxÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ
concessionnaires.ÊEnÊcasÊdeÊdouteÊquantÊàÊlaÊsituaƟonÊdeÊvotreÊlot,Ên’hésitezÊpasÊàÊnousÊjoindreÊ!Ê819-362-7318 poste 224 

MerciÊauxÊconcessionnairesÊdeÊlotsÊdeÊNotre-Dame-de-LourdesÊquiÊontÊprisÊcontactÊavecÊnousÊafinÊdeÊvaliderÊlesÊinformaƟonsÊ
relaƟvesÊauxÊlots.ÊBeaucoupÊdeÊtravailÊresteÊàÊfaire,ÊnousÊvousÊinvitonsÊdoncÊàÊinformerÊlesÊgensÊdeÊvotreÊentourageÊquiÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ
pourraitÊavoirÊdeÊlaÊfamilleÊd’inhuméeÊauÊcimeƟèreÊdeÊLourdes,ÊdeÊnousÊcontacterÊleÊplusÊrapidementÊpossible.ÊDansÊlesÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ

prochainesÊsemaines,ÊuneÊnouvelleÊlisteÊseraÊpubliéeÊafinÊdeÊtenterÊdeÊtrouverÊdesÊconcessionnairesÊdeÊlots.Ê 

Urgence : Le Maroc a besoin de 
votre aide maintenant  

Nous savons que Caritas Maroc et d’autres partenaires locaux 
auront besoin de toute l’aide que nous pouvons offrir pour 

d’abord sauver des vies, puis secourir et réconforter les                  
personnes et enfin pour aider les communautés à se                           

reconstruire durablement. Votre générosité est donc vitale.   

hƩps://devp.org/fr/ 


